

石山だより

新潟医療生協 石山総支部 115号

2022年 7月 1日

発行責任者 石山総支部長 白川 富士雄

石山総支部 2022 年度議案説明会・総会の報告

6/12（日）13:30～新潟医療生活協同組合 第48回総代会に向けた石山総支部議案説明会と石山総支部総会が開催されました。当日は組合員さん28名、役職員6名の合計34名で行われ、多くの地域組合員さんから参加いただきました！

第1部 議案説明会では山田常務理事と田部常務理事をお呼びし、組合員さんからの経営に対する質問などに丁寧にお答えいただき、また21年度事業と運動のまとめと22年度事業と運動方針について議案説明会ダイジェストを基に地域理事よりわかりやすく説明していただき、充実した内容となりました。

第2部 石山総支部総会では2021年度活動報告と2022年度活動計画の提案、2021年度の会計報告と2022年度予算の提案、監査報告、保健委員会活動報告を行い、提起した議案の全てが採択されました。

2022年度石山総支部では地域の皆様と交流できる機会を設け、よりよい地域づくりに取り組んで行きます！ぜひ皆様のご協力をよろしくお願ひいたします！

議案説明会の様子

山田常務理事より挨拶

総支部総会の様子

田部常務理事より挨拶

石山総支部 各支部の合同集会を開催します！！

7/21（木）9:30～シルバービア石山 機能訓練室にて



第1支部（南紫竹1.2、東明1-8、江南1-6、石山1-5）

第2支部（石山6、新石山1-5、中野山1.2.4.5）

第3支部（粟山1-4、中野山6.7、もえぎ野1-3）の地域組合員さんが対象です！

8/30（火）9:30～シルバービア石山 機能訓練室にて

第4支部（下場本町、下場新町、中野山3.8、中島1、東中野山1.2、石山団地）

第5支部（東中島1-4、中島2、児池、岡山、新岡山）

第6支部（東中野山3-7、猿ヶ馬場、若葉町）の地域組合員さんを対象です！

地域の組合員さんが気軽に集まって顔を合わせ、地域の様子や班会づくり、機関紙未配達エリアについてなど地域のつながり、仲間づくりができるような集会にしたいと考えています。

ぜひお友達と一緒にご参加をしていただきたいと思います。ご参加連絡、また不明な点等ございましたら、ご連絡ください。お問合せ 025-274-7139 地域活動部

080-7047-7712 業務用携帯 太田

| 21年度実績 | | | 22年度実績(6/27現在) | | | 22年度目標 | | |
|--------|------|-------|----------------|-----|-----|--------|------|------|
| 新規 | 増資 | 訪問 | 新規 | 増資 | 訪問 | 新規 | 増資 | 訪問 |
| 74 | 1224 | 12587 | 14 | 433 | 918 | 72 | 1200 | 8500 |

石山地域におたまち号がやってきました！！

おたがいさまのまちづくり運動として、買い物の不自由さの解消とご近所とのつながりづくりの場を目指した移動販売車「おたまち号」が地域を走っており、今回石山地域では初の移動販売車の利用を行いました。

当日は東中野山さくら班会の皆さんを中心に集まりましたが、通りかかった地域の方からも利用いただくななど合計18名の方からお買い物していただき、大変好評となりました♪

8月より「ひさご美容室様駐車場」にて第3月曜日11:00～を定例として、利用ができるよう調整を進めてまいります。ぜひ気軽にご利用ください！



石山保健委員会より連絡！

昨年度、感染症拡大のため中止となったDVD鑑賞会を開催したいと考えております。

日時：9/7（水）13:30～

会場：シルバーピア石山 機能訓練室

内容：「瀬戸内寂聴の幸せ法話」、

「綾小路きみまろの漫談集」

となります！前回、鑑賞できなかつた方だけでなく、今回見てみたいという方もぜひご参加ください！人数制限がございますので早めに下記のお問合せ先へご連絡ください。

参加申込、記事についてのお問合せ

025-274-7139 地域活動部

080-7047-7712 業務用携帯 太田まで

今年もサンセットコスモスが咲きはじめました♪

石山総支部シンボル花

【サンセットコスモス】が今年も木戸病院、石山診療所、なじょもで咲きはじめました♪ 足を運ばれた際にはぜひご覧になってください！またサンセットコスモスの種も残りがございますので、ぜひご自宅で咲かせていただける方はご連絡ください！

石山診療所の
サンセットコスモス♪



季節の花だより

「かわら撫子」は古くは常夏(とこなつ)とも言いました。これは花期が夏から秋に渡ることにちなむものです。ナデシコ属は古くから園芸品種として栽培されました。

また種間交雑による園芸種が多く作られており、ヨーロッパでは自生種を栽培したものがカーネーションの元となりました。



編集後記

石山総支部として、医療生協第48回総代会議案説明会並びに総支部総会を終わりました。

厳しい経営環境の中ですが、22年度の活動計画を決めていただきました。

コロナ感染症の一時的減少が見られますが、これからも充分感染対策を取りながら活動を進めて行きましょう。（久）